

# *Jorge Arreaza insiste sur le dialogue comme la seule option pour la solution des problèmes au Venezuela*

---



Caracas, 2 mai, (RHC).- Le chef de la diplomatie vénézuélienne, Jorge Arreaza, a insisté sur le dialogue comme la seule option viable pour la solution des problèmes entre le gouvernement et les secteurs de l'opposition.

Dans une interview accordée au journal espagnol El País, le ministre vénézuélien des Affaires étrangères a rappelé le soutien offert par l'exécutif de son pays aux mécanismes de contact de l'Union Européenne et du Groupe de Montevideo afin d'encourager les conversations.

Il a souligné que pour résoudre le différend politique la droite vénézuélienne doit respecter les accords et ne pas répéter les actes insolents commis lors des pourparlers en République dominicaine, en 2018.



**Radio Habana Cuba**